Teko mit Hr. Jens Neudeck von "coramentum" am 15.11.2023 um 15 Uhr.

- Anwesende: Fr. Eder hat aufgrund einer technischen Störung nur die ersten 20 Minuten teilnehmen können; Fr. Lauscher; Fr. Hochwimmer
- Die Firma "coramentum" ist ein Beratungsunternehmen, das sich auf die Beratung der öffentlichen Hand und ihrer Einrichtungen spezialisiert hat. Ihr Auftrag besteht darin, die interne Struktur der Gesundheitsämter im Land zu untersuchen, um sicherzustellen, dass sie widerstandsfähig gegenüber möglichen neuen Herausforderungen sind. Der Auftraggeber, in diesem Fall die Regierung, hat erkannt, dass die bisherige Zuweisung von Stellen nach der Einwohnerzahl nicht optimal ist. Coramentum soll daher ein Modell entwickeln, das besser zur Realität passt und die Gesundheitsämter flächendeckend zukunftsfähig macht.
- Während des Projekts strebt die Organisationsberatung danach, einen umfassenden Einblick in Verbände, Referate, Ministerien und darüber hinaus zu erhalten. Daher möchten sie gerne ein Gespräch mit unserem Berufsverband führen, um weitere Informationen zu sammeln und ihre Perspektive zu vertiefen.
- Auf Anfrage von Hr. Neudeck werden folgende Probleme zur Sprache gebracht:
  - Die Interaktion zwischen Regierung/Ministerien mit den Kollegen in den GA
  - Die unzureichende Bezahlung
  - Unterschied TVL versus TVÖD
  - Fortbildungen die nicht genehmigt wurden
  - Die Unzufriedenheit unserer Kolleginnen, die während der kürzlich stattgefundenen "Tagung des Berufsverbands" geäußert wurde, wird weitergegeben

Die o.g. Stichpunkte wurden ausführlich diskutiert und erklärt.

- Auf Bitte von Hr. Neudeck sollen ihm folgende Unterlagen zugesandt werden:
  - Stellenbeschreibung liegt uns keine vor
  - > Schreiben von Joachim Herrmann zur Verbeamtung der FdS
  - Schreiben des Innenministeriums zu den Praktika